
 

Compte rendu du 3ème Conseil école : Mardi 26 juin 2018 à 18h 

 

Excusés : M Gay (IEN Circonscription), Mme Vivier  

Rappel : Les attributions du Conseil d’Ecole. 

Il est rappelé que le Conseil d’école traite des questions relatives à l'Ecole considérée dans sa 

globalité. Pour tout problème particulier, les parents doivent prendre un rendez-vous avec 

l'enseignant concerné. 

 

Depuis le dernier conseil d'école, nous comptons une nouvelle personne dans l'équipe : Mme Bedon 

qui remplace Mme Stéphanie Fernandez, AVS. 

 

1- Présentation équipe pédagogique 

Mme Le Pape, M Jouvin, Mme Vivier et Mme Billy quittent l'école. Mme Rouvreau et Mme 

Boutin ont été nommées sur l'école. 

Nous allons refaire une demande de service civique, puisque le contrat de M Vacher prend fin. 

Il n'y a pas de changement prévu dans l'affectation des ATSEM ni dans l'affectation des AVS (?) 

2- Effectifs: 

Aujourd'hui, l’école comptabilise 106 élèves répartis en 4 classes:  

 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CE2 CM1 CM2 

2 13 16 7 12 15 

19 

14 8 
13 6 

31  19 28 28 

 

Ecole Publique Jules Verne 

38 Route de Thouars – 79200 VIENNAY 

Tel. Elémentaire : 05 49 95 09 73 

Tel. Maternelle : 05 49 95 14 47 

Municipalité : 

M Morin 

Mme Tisserand 

 

Communauté 

de communes : 

M Morin 

Enseignants : 

M Jouvin 

Mme Billy 

Mme Le Pape 

Mme Danhiez 

Mme Fillâtre 

Mme Marchet-

Bodin  

 

ATSEM :  

Mme Branchu 

Mme Sénéchaud 

 

Parents élus : 

Mme Boileau 

Mme Roy 

Mme Turcot 

M Girardeau 

 

DDEN : 

M. Guignard 



Mme Fillâtre 

Mme Danhiez 
Mme Le Pape 

Mme Vivier 

Mme Billy 

M. Jouvin 

M Timon 

Depuis le dernier Conseil d'école, nous avons effectué deux radiations radiations (1CP 1 CE2) et 2 

inscriptions (1CP et 1 CE2).  

 

Voici les effectifs prévisionnels pour la rentrée prochaine: 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

6 7 13 13 6 12 13 17 14 

Ce qui fait un total de 101 élèves. 

Il a été décidé en relation avec la municipalité d'inscrire les TPS nés au premier trimestre 

uniquement (entre janvier et avril 2016) sur "liste d'attente". Les effectifs permettent de les accepter 

définitivement. Les parents ont été informés. 

L'équipe pédagogique se donne du temps pour réfléchir à une nouvelle répartition.  

La liste des classes sera affichée le jour de la pré-rentrée (31/08/2018). 

3- Bilan des projets de l'année 

Projet contes pour les classes de GS/CP et CE1/CE2 : Initialisé par une visite du Nombril du Monde  

à Pougne Hérisson, les élèves ont ensuite travaillé  avec Pascale Rambaud, conteuse, sur l’oralisation 

d’histoires. Elle est  intervenue au total une dizaine d’heures dans ces deux classes. Ce travail, très 

positif,  a permis aux élèves de préparer un spectacle. Celui-ci  a été présenté aux familles lors de la 

fête de l’école.  

ECORCE pour la classe de CE2/CM1/CM2 : travail sur une problématique autour la biodiversité de 

la haie (sa faune, sa flore, son rôle) avec une classe de 6
ème

 de l’EREA de Saint-Aubin le Cloud. Les 

élèves ont bénéficié de l’intervention d’un animateur du CPIE. Début juin, ils ont rencontré  au zoo 

de Chizé les autres classes du département participant au projet. Ce fut l’occasion de visiter le zoo, 

de présenter  en slam ce qu’ils avaient appris et de découvrir le travail des autres classes, sur d’autres 

problématiques liés à la biodiversité.  

La semaine de la maternelle: Une participation timide des familles. C'était un premier essai. Nous 

allons reconduire l'action en espérant  faire entrer d'avantage de parents dans l'école 

La piscine pour les classes de CP/GS, CE1/CE2 et CE2/CM1/CM2 : nous avons rencontré des 

difficultés cette année pour avoir des parents agréés pour accompagner les classes ; ces parents sont 

indispensables pour assurer un bon encadrement des élèves (sécurité et apprentissages). Sans cet 

encadrement, il est difficile de valider les compétences en  natation  demandées par l'Education 

Nationale. 

Pour information, les CM n'iront pas à la piscine l'année prochaine.  

Projet maternelle château-fort: Suite à l’intervention de la conteuse Pascale Rambaud – elle a raconté 

des histoires aux enfants au cours d’une séance au mois de février- nous avons visité  la tour Saint-

Jacques à Parthenay en compagnie d’une guide de l’entreprise coopérative Atemporelle . Nous étions 

8 adultes pour 31enfants et ce n'était pas trop! La visite a passionné les petits de maternelle. 

Projet maternelle / élémentaire animaux: pour prolonger la thématique « animaux » initialisé par la 

classe des CE2/CM, une sortie au zoo de Mervent est prévue jeudi 28 juin pour les 3 autres classes. 



Rencontre d'auteurs pour la classe des CE2/CM : Les élèves ont rencontré Didier Jan et Zad, auteur 

et illustratrice d’albums. Les élèves avaient travaillé au préalable sur quelques uns de leurs albums. 

USEP:  

CE/CM : rencontre escrime, activité avec la fédération de tennis, rencontre avec la classe CM du 

Tallud à Viennay. 

CE : raid multiactivités, sport et handicap,  pas de rencontre interclasses ;  

GS/CP : deux rencontres avec la classe GS/CP d'Amailloux à Viennay. 

 TPS/PSMS : rencontre avec  la classe Maternelle du Tallud à Viennay  et  printemps des maternelles 

à Pompaire. Cette dernière rencontre rassemblait 5 classes de maternelle et proposait aux élèves une 

dizaine d’ateliers (jeux athlétiques, jeux collectifs, jeux d’opposition …) 

4-Adoption du projet d'école 2018/2021 

 

Présentation du Projet d'école 2018-2021. 

les grandes lignes:  

Ambition 1: Construire des apprentissages durables. 

- mettre l'enseignement du langage au centre des apprentissages au cycle 1 et les apprentissages 

fondamentaux aux cycles 2 et 3. 

-porter une attention particulière à la continuité des apprentissages. 

Ambition 2: Accompagner l'élève 

-responsabiliser et valoriser les élèves, valoriser les actions. 

-renforcer le suivi personnalisé des élèves, impliquer d'avantage les élèves dans l'élaboration et 

l'application des règles de vie. 

Ambition3: ouvrir 

-reconnaître chaque élève en tant que personne, impliquer les familles afin de favoriser la 

coéducation 

-impliquer les élèves dans la vie de l'école 

Les actions prévues pour 2018-2019: 

ambition 1: classeur artistique + lire pour les plus jeunes 

ambition 2: aménagement des temps de récréation + suivi des élèves 

ambition 3: mieux communiquer (semaine à l'école) + les invités de Jules Verne 

 

5-Budget 

Budget CCPG:  

 

 

 



MONTANT ENVELOPPE GLOBALE  4888,00 

  
  

  

FOURNISSEURS 
DATE 
BDC 

N° 
FACTURE 
et DATE 

T O T A U X 

        

sadel 9     434,62 

L'Athanor 13     343,00 

sadel 15 papier     42,41 

Hibouthèque     25,00 

antidote 23     160,54 

sadel 33     438,36 

sadel 37     137,41 

        

        

        

        

TOTAL     1581,34 

  
  

  

SOLDE  
  

3306,66 

        

 

Budget association scolaire: 4000 € 

Projet: fresque à la maternelle (1800€) 

intervention de M. Morin : Si la CCPG fournit le matériel, les employés communaux repeindront en 

blanc le mur du préau. 

 

6-Travaux / investissement 

investissement: 

Toutes nos demandes ont été accordées: 

des fauteuils pour la BCD 

une table de pique nique pour la cour maternelle 

deux meubles à casiers pour la maternelle 

4 modules cuisine pour la classe de PS MS 

2 vélos. 

travaux à prévoir 

 

sécurité: 

PPMS:  

- les trompes de stade ne fonctionnent pas. 

- il faudrait installer des boutons moletés en Maternelle (accès vers les cours uniquement) 

Incendie: 



-l'alarme incendie est inaudible de la BCD. 

En cours de fabrication : panneaux de consignes de sécurité "Bien refermer le portail",  "Sonner 

avant de rentrer" "Refermer la  grille". 

 

petits travaux courants: 

-lambris PVC abimé urinoirs garçons 

-lunette toilette adultes maternelle cassée 

- gouttière entre la toiture des toilettes et celle du bureau 

-volets salle des maîtres descellés 

-flaque devant la porte salle des maîtres quand il pleut 

-manque aération toilettes élémentaire (humidité) 

-poignée extérieure de la salle des maîtres 

-volet salle de motricité ne descend plus 

-vitre toilettes élémentaire cassée (depuis début mai!) 

-volet roulant dans la classe de GS CP ne fonctionne plus 

-plaques amortissantes autour de la structure toboggan maternelle qui bougent et forment des "trous" 

entre les plaques 

-gouttière entre préau et chaufferie côté maternelle qui déborde (bouchée?) 

-fuites dans le plafond salle motricité + classe GS CP, tâche sur les plaques du plafond 

-fuites plafond toilette du dortoir 

-fuites le long du mur du préau 

-manivelle d'un volet de la classe de GS CP est cassée 

-manivelle d'un volet de la BCD cassée 

Les plaques du  plafond de la maternelle  sont imbibées d'eau et auréolées de  tâches d'humidité. Il 

est nécessaire de  voir ce qui pose problème sur la toiture.   

 

M.Morin reconnait que les menus travaux ne sont pas réparés assez rapidement.  

Il déplore le manque de réactivité pour les travaux urgents  où  la sécurité des enfants est en jeu (vitre 

des toilettes élémentaire)  

Il explique qu'une enveloppe budgétaire est versée par la mairie à la CCPG pour ces travaux. La 

mairie ne les prend pas en charge.  

Par ailleurs, l’école et la mairie considèrent que le mode de fonctionnement n'est pas satisfaisant sur 

l'annonce des délais et des retours concernant  les travaux demandés à la CCPG. 

 

travaux entretien été: 

- nettoyage des murets autour de l'école 

-nettoyage des murs sous le préau élémentaire 

-déplacer meubles salle des maîtres actuelle à l'étage pour y faire la nouvelle salle des maîtres 

-installer des étagères dans la pièce du bas pour ranger le matériel de sport 

-monter la table de pique nique 



-mise à jour des ordinateurs, maintenance. 

Désencombrement de l'étage : demande d'une benne ; le ménage de l'étage après ce 

désencombrement  est prévu par la CCPG. 

 

en prévision des projets 2018/2019: 

-repeindre en blanc le préau de la maternelle (ce qui permettra un bon nettoyage par la même 

occasion) -> projet de fresque avec Stéphanie Dupain 

-refaire le gazon côté élémentaire -> projet jardin avec installation de bacs à jardiner. 

 

7. Questions diverses 

Proposition des parents : Charte de l'utilisation de la BCD (classement, utilisation et tenue es lieux).  

La directrice propose d'y réfléchir dès la rentrée en  rassemblant une commission avec enfants, 

employées des TAP, enseignants. 

 

La séance est levée à 19h15. 

 

 

La présidente         La secrétaire 

Céline Danhiez       Agnès Marchet Bodin 

 

 


